

がんばろう！かがわ！

嘉川地域在住者限定！

自治会の参加率
トップ3を決定！

4/22(金) ▶ 28(木)

嘉川地区体育祭Week

抽選会

4/29(金・祝) 10:00~

川西中学校グラウンド

雨天時:嘉川地域交流センター2階大会議室

抽選会来場者
プレゼントあり！

30名様に
豪華賞品が
当たる！

キリトリ線

嘉川地区体育祭Week参加報告書	
氏名	
ニックネーム (※任意)	抽選会で名前を発表する際に使用します
住所	
自治会名	
電話番号	— —
運動した内容 当てはまるものに○	スポーツ · ウォーキング · 体操 · 通勤、通学 · 家事 · その他 ()

※コピー利用可

提出先 嘉川地域交流センター窓口
(郵便受け投函可)

締切 4月28日(木)18時まで

※ご家族分報告書が必要な場合は、コピーしていただくか、
嘉川地域交流センターへお越しください。

主催／嘉川地区体育祭実行委員会

主管／嘉川地区社会体育推進委員会

問合せ

嘉川地区体育祭実行委員会事務局 (☎083-989-2018)

嘉川地区体育祭Week

実施期間 令和4年4月22日(金)~28日(木)

報告期限 令和4年4月28日(木)18時まで

①期間内に、からだを動かす



本格的なスポーツでなくても、家の体操、掃除、

参加方法

②事務局に報告



報告方法は2つ！

(1)表面の参加報告書を記入して
嘉川地域交流センター窓口
に提出
(センター郵便受け投函可)

(https://logoform.jp/XCim/84790)

報告期限: 4月28日(木)18時まで

その他

・報告書の提出をもって、抽選会への応募完了となります。

・報告書の提出は、期間中に1人1枚のみ可能です。

・ご家族分報告書が必要な場合は、コピーしていただくか、嘉川地域交流センター窓口までお越しください。



体育祭Week参加率上位 3自治会を決定します！！

今年の体育祭Weekでは、自治会ごとの参加率を集計し、参加率の高かった上位3自治会を決定します！

参加“人数”ではなく参加“率”なので、人数の少ない自治会でも1位になるチャンスあり！！

コロナでなかなか集まれない今だからこそ、自治会の結束力を見せましょう！

※結果発表は抽選会で行い、賞状を後日該当自治会の体育委員へ送付します。

体育祭Week抽選会

日 時 4月29日(金・祝) 10時~11時30分

場 所 川西中学校 グラウンド

駐車場 嘉川地域交流センター
JA山口県川西支所 (ATM前は駐車禁止)
川西中学校 (身障者用)

タイムスケジュール

10:00~ 開会あいさつ・ラジオ体操

10:15~ かがわ〇×クイズ大会

10:30~ 体育祭Week自治会参加率発表

10:40~ 体育祭Week抽選会

11:00~ フィナーレ 人文字を作ろう！

雨天時 嘉川地域交流センター2階大会議室で
抽選会のみ実施します。

(3密回避のため、出来るだけライブ配信での参加をお願いします)

抽選会の様子をライブ配信！



会場には行けないけど、抽選会の様子が見たい！と
いう方のために、抽選会の様子をZoomでライブ配信
します。Zoomのアプリをインストールして、抽選会当
日の9時55分以降に、下記IDとパスワードを入力し
て入室してください。雨天の場合でもライブ配信は行
いますので、是非ご参加ください！

ミーティングID: 949 7830 3709

パスワード: 2ja4fa

※抽選会の結果は、当日13時以降に山口市
HPの嘉川地域交流センターのページに掲載し
ます。当日抽選会場に来られていなかった当
選者には、後日事務局からご連絡します。



山口市HP

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、地域の一大行事である嘉川地区体育祭が3年連続中止となりましたが、令和3年度
に実施した体育祭Week・抽選会を今年度はバージョンアップして開催します！

多くの嘉川地域の皆様の参加をお待ちしています！みんなで楽しく身体を動かし、賞品をゲットしましょう！！

嘉川地区体育祭実行委員会・嘉川地区社会体育推進委員会

嘉川地区体育祭 メモリー



H31

開催日 平成31年（2019年）4月21日（日）



今から58年前



S39

交流センターに残っている体育祭の最も古い写真です。昔から今と変わらず、多くの地域住民が集まる嘉川地区の一大行事だった様子が伺えます。

開催日 昭和39年（1964年）4月29日（水・祝）

H5

男性が仮装をして、女性をおんぶして走る“かかあ天下”という競技があったようです！

当時の公民館だよりによると、砂嵐の中での開催だったそうです。



今から29年前

開催日 平成5年（1993年）4月25日（日）



今から3年前



コロナ禍前の直近の体育祭では、子どもみこしが体育祭に登場！

入場行進も2000人以上の地域住民が参加するなど、大盛り上がりでした。

